



En Chiapas, se invierten más de 16 mdp para fortalecer las tareas de protección civil

- El gobernador Manuel Velasco y la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, encabezaron la Reunión Estatal de Protección Civil



A fin de fortalecer las tareas en materia de protección civil en la entidad, el gobernador Manuel Velasco Coello entregó 16 millones de pesos en equipamiento a la Escuela Nacional de Protección Civil, Campus Chiapas, así como indumentaria de trabajo a las 122 unidades municipales de Protección Civil y herramientas a cuerpos especializados de salvamento.

Tras encabezar, junto a la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, la Reunión Estatal de Protección Civil 2015 para fortalecer las estrategias de prevención que permitan reducir el impacto ante la posibilidad de desastres naturales, Velasco Coello aseguró que con el apoyo del Gobierno Federal se han atendido con mayor eficacia y prontitud las contingencias naturales que han afectado al estado en los dos últimos años.

Dijo que aunque se han registrado pérdidas materiales, éstas se han ido subsanando con recursos aportados por el Gobierno del Estado y la Federación.



“Lo más importante, y de lo que nos sentimos muy orgullosos, es que gracias a las medidas de prevención y la actuación oportuna de los integrantes de los más de cuatro mil Comités de Prevención y

Participación Ciudadana es que hemos salido avante con saldo blanco”, manifestó.

En este sentido, expresó que el apoyo del presidente Enrique Peña Nieto y del secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, ha sido fundamental porque “hemos tenido ayuda humanitaria en menos de 24 horas, en tiempo récord, lo que nos ha permitido atender a la población damnificada de manera inmediata”.

A ello, dijo, se suma el trabajo realizado por la Secretaría de la Defensa Nacional y la Marina-Armada de México, quienes han aplicado el Plan DN-III y rescatado a tiempo a miles de personas de zonas de riesgo.





Durante su intervención y ante la presencia del subsecretario de Desarrollo Social y Humano, Ernesto Nemer Álvarez, así como representantes de los Comités Municipales de Protección Civil de los 122 municipios, Rosario Robles reconoció el esfuerzo y las labores que ha hecho el estado de Chiapas en materia de protección civil.

Por su parte, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, agradeció al mandatario estatal el priorizar la prevención, pues ello ha permitido invertir tanto en obras de mitigación de riesgos, como en la educación referente a protección civil.

El funcionario estatal explicó que conforme al Programa Estatal de Protección Civil 2013 -2018, se tienen previstas mesas de trabajo con temas relativos al diagnóstico que guardan las Unidades Municipales de Protección Civil en el estado, así como los programas y proyectos que se implementarán durante este año para cumplir con las estrategias establecidas.

En su intervención, Enrique Bravo Medina, director de la Escuela Nacional de Protección Civil agregó que es mejor prevenir que reconstruir, por ello agradeció el apoyo del gobierno de Manuel Velasco y de la Federación para mejorar el sistema de protección en el estado.

Cabe mencionar que en el marco de esta reunión, el Gobernador otorgó al Patronato de los Bomberos de Chiapas el monto económico que recibió la entidad el año pasado con el Premio Nacional de Protección Civil.

En esta institución educativa se ha profesionalizado y capacitado a más de 15 mil especialistas.

